

**NOYON EN MOUVEMENT AVEC PATRICK DEGUISE**  
**VOUS COMMUNIQUE LE COMPTE-RENDU DE LA REUNION USAGERS GARE DE NOYON**

Patrick Deguise et son équipe de la liste Noyon en mouvement, ont organisé une réunion sur la thématique de la gare et sa desserte le mercredi 19 février dernier. Etaient présents quelque 50 personnes pour débattre et échanger sur les problèmes générés par le cadencement. Daniel Beurdeley vice-président en charge des Transports et Thibault Delavenne, Maire de Guiscard, étaient invités à cette réunion.

- Patrick Deguise souhaite que cette réunion fasse l'objet de débats constructifs afin de cerner dans le détail les problèmes causés par le cadencement. A ce titre il rappelle qu'il a toujours été présent à tous les comités étoiles à côté de son vice-président de la CCPN sauf celui du 18 novembre 2013 où il était représenté. C'est d'ailleurs lors d'une de ces réunions de concertation qu'il a obtenu, en 2011, l'arrêt en gare de Noyon du 7h30 après disparition du 7h24.
- Patrick Deguise rappelle qu'un vice-président du Pays noyonnais a été spécialement nommé pour les questions de mobilité, il s'agit de Xavier Robiche.
- Avant d'aborder les problèmes d'horaires, Patrick Deguise souhaite apporter quelques informations sur les travaux en cours de la gare de Noyon. Les travaux sont réalisés à la demande la Ville de Noyon en partenariat avec la Région, le Département, Oise mobilité, SNCF et RFF un partenariat qui va permettre à la Ville et au territoire de se doter du 1<sup>er</sup> pôle intermodal de l'Oise équipé du système SISMO.
- Dans quelques mois débiteront d'importants travaux qui permettront la remise en état intégrale de l'intérieur de la gare, le rehaussement des quais, l'aménagement du souterrain avec ascenseurs pour accès PMR.
- Après avoir entendu les différents intervenants exposés les problèmes liés à de possibles suppressions de train pour 2015, Patrick Deguise et le vice-président en charge des Transports à la Région s'engagent à faire remonter les revendications afin d'en faire aboutir un maximum. Par ailleurs Patrick Deguise propose de soutenir la création d'une association des usagers de la gare de Noyon pour défendre les intérêts locaux de Noyon à l'image de l'association LUTECE. Il précise que cela permettra de mieux appréhender et d'entreprendre les démarches d'une façon collective. La Ville de Noyon se propose d'accueillir un comité étoile (à partir de 19h30) et une demande sera faite à la Région pour ce faire.
- Daniel Beurdeley, VP de la Région, annonce la possibilité d'un arrêt supplémentaire en gare de Noyon à 6h45 en direction de Paris (IC) ainsi que les arrêts supplémentaires au départ de gare du Nord à 18h19 et 19h19.
- Un courrier officiel est en cours d'envoi aux instances afin de transmettre les demandes des usagers du train de Noyon, notamment la desserte de la gare pendant les week-ends, la demande d'arrêts supplémentaires en gare de Noyon, la baisse du nombre de trains directs et le problème des changements de train en gare de Compiègne.